

—M. Bourneville donne lecture d'un travail sur des observations thermométriques faites comparativement dans l'urémie et dans l'éclampsie puerpérale, observations desquelles il résulte que tandis que la température s'élève considérablement dans l'éclampsie, elle s'abaisse d'une manière non moins remarquable dans l'urémie.

M. Charcot fait ressortir tout l'intérêt qui s'attache à ce travail, non-seulement au point de vue du diagnostic, mais encore relativement à la nature des deux maladies dont il s'agit et qui se trouvent ainsi séparées par un caractère de grande importance.

—Des expériences nouvelles faites par M. Bert il paraît résulter que l'oxygène introduit à une certaine dose dans l'organisme y joue le rôle d'un poison énergique. L'animal en expérience meurt au milieu de crises convulsives de moins en moins fortes et de plus en plus rapprochées. (*Séance du 3 février in Revue scientifique.*)

GREFFE EPIDERMIQUE.

Le Dr. Thomas B. Clark, officier de santé de la Salle-des-Métiers de Leicester, dans son rapport pour l'année dernière, dit qu'un grand nombre de cas d'ulcères à la jambe ont été admis pour le traitement. Dans l'espoir d'opérer plus efficacement leur guérison et d'en prévenir le retour, plusieurs patients ont été persuadés de subir volontairement la nouvelle opération de la greffe épidermique. Environ vingt-cinq patients y ont été soumis ; plusieurs d'entre eux furent ainsi opérés deux ou trois fois successivement avec les résultats les plus satisfaisants. Le progrès du recouvrement a été remarquablement accéléré, et la perspective du retour de l'ulcération grandement diminuée.
